

DESDE LA REDACCIÓN **LT**



A oscuras quedó prácticamente todo Chile el martes cuando, producto de una inédita falla, se vivió el mayor apagón en 15 años, que derivó en 19 millones de afectados entre Arica y Los Lagos, la suspensión del Metro, semáforos sin funcionamiento y también una serie de recriminaciones a nivel de autoridades.

En el programa de *streaming* de **La Tercera**, *Desde la Redacción*, el ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz, aseguró -el día siguiente del corte- que hubo “luces y sombras” en la respuesta de la red de transporte. “Hubo cosas que funcionaron razonablemente bien, otras en que podríamos haberlo hecho mejor y otras en que uno dice: ¿Sabes qué? No hay cómo resolverlas”, afirmó.

Por su parte, el exministro de Energía del primer gobierno de Sebastián Piñera, Rodrigo Álvarez, abordó las críticas del gobierno a las empresas eléctricas -en especial del Presidente Gabriel Boric y del titular de Energía, Diego Pardow- asegurando: “El tono de autoridad moral no me parece”. Además, recalcó la importancia de la inversión en el sector.

En tanto, el presidente de la Comisión de Minería y Energía del Senado, Juan Luis Castro (PS), apuntó a las eléctricas y anunció que citaría a la instancia legislativa a Pardow, al Coordinador Eléctrico Nacional y a la Superintendencia de Electricidad y Combustibles, porque “todos los agentes del Estado son garantes ante la población” en esa materia. Castro expuso, además, que la comisión ya había “advertido” al titular de Energía sobre la necesidad de mejoras. “En el corte del año pasado, en junio, le pedimos, le advertimos al ministro: qué más tenemos que esperar, qué otras medidas tienen que hacerse para que esto no vuelva a suceder”, dijo.

Previo a la emergencia, la directora ejecutiva de Conaf, Aída Baldini, dio a conocer que uno de los bomberos vinculados a los incendios en Melipilla había postulado al organismo que preside y fue rechazado por el test psicológico. Al abordar el combate de los incendios forestales en La Araucanía, la directora expuso que en la región tienen “protocolos distintos”, y que si bien no tienen “grandes problemas”, reconoció que hay “algunos sectores” en los que “no se puede entrar”.

Quien también estuvo en *Desde la Redacción* fue el alcalde de Independencia, Agustín Iglesias. En el programa, el jefe comunal respaldó la realización de primarias en la derecha, argumentando que “canibalizarnos puede hacer revivir a la expresidenta Bachelet”.

